
 1 

))**((SSttaazziioonnee  CCeelleessttee)) 

  

AAggggiioorrnnaammeennttii  SSeettttiimmaannaallii 
  

NN°°1188..1100  

  
1122  oottttoobbrree  22001188  

 
Testo integrale delle pubblicazioni settimanali del sito www.stazioneceleste.it 

_________________________________________________ 
 

pagina area sezione titolo/descrizione 

2 e-books Gli Angeli di Satya Il Respiro della Dolcezza 

3 - 4 articoli Notizie di 
Trasmutazione 

"Notizie di Trasmutazione" di Sandra Ingerman 

Ottobre 2018 

5 - 6 messaggi Talia Questo è un buon tempo 

7 - 10 articoli La Via dell'Io Sono 

L'azione dell'Io Sono nella conoscenza e 
identificazione della scintilla divina 

di Mario Ramponi 

11 - 12 messaggi Uriel 
Messaggi di AGOSTO 2018 

Canalizzati da Gemma Braggio 

14 - 24 messaggi Lightworker Solara ha trovato la Terra 

 
 
 
    

    

 

 

 

 

 



 2 

Gli Angeli di Satya 
www.suonidiluce.com 

 

Il respiro della dolcezza 

La dolcezza unita alla determinazione e alla fermezza 
 
Il respiro della dolcezza è vita, il respiro della dolcezza è la vita, il respiro della dolcezza  
è l’eternità. 
 
Il respiro è la forza creatrice, il respiro della dolcezza è forza che innalza, che eleva. 
Il respiro della dolcezza è il mezzo per fare tutto nella totalità e nella semplicità. 
Hai la possibilità di rendere il respiro una energia sottile, impalpabile, impercettibile se 
l’accompagni con i sentimenti e le emozioni pure, con l’Amore puro, con la Luce, e lasciandola 
fluire nella dolcezza. 
 
Ma puoi rendere il tuo respiro un’energia pesante, soffocante, limitante, appesantendola con 
l’energia della mente, con i sentimenti, pensieri, emozioni, non di Amore puro, non di Luce, e 
impedendo ad essa di fluire. 
Se porti la dolcezza nel tuo respiro scoprirai con il tuo cuore l’immensità che il respiro racchiude. 
Qualunque cosa che soffochi dentro di te influirà nel tuo respiro, nella tua libertà, nella tua  
capacità di ‘volare’. 
Se unisci la dolcezza al tuo respiro e respiri nella dolcezza, con l’energia del cuore, riuscirai a fare 
ciò che per te era inimmaginabile e potrai andare oltre ai limiti che ora senti. 
Respirando nella dolcezza permetterai a Noi di aiutarti in tutto questo. 
Respirando dolcemente saprai non trattenere più nulla, riuscirai a sciogliere tutto, a lasciar fluire 
ogni cosa. 
Vivendo, esprimendo e donando la dolcezza, hai la capacità di divenire un alchimista di te stesso.  
Puoi esprimere la dolcezza ininterrottamente, anche quando vuoi essere determinata e ferma. 
La fermezza e la determinazione non sono opposti della dolcezza. 
Spesso ciò che apparentemente possono sembrare opposti, spesso sono espressioni della Luce nel 
Suo manifestarsi pienamente proprio negli opposti.  
Sentirai quanto la Luce ha in sé la dirompenza, quanto l‘Amore puro porta con sé la dirompenza. 
È per questo che quando saprai esprimere questi opposti e permetterai l’unione di essi nella loro 
manifestazione simultanea, ti accorgerai quanto gli opposti possono risvegliare, scuotere, e possono 
creare molti doni da donare e molte opportunità. 
 
La potenza delle espressioni e delle manifestazioni della Luce, la puoi comprendere solo quando le 
vivi, solo quando le manifesti.  
Nello stesso modo ne puoi comprendere i sottili. 
Ancor di più puoi comprendere tutto questo quando sai spostarti da te stessa per donare la Luce e 
l’Amore, donandoti con l’Amore e la gioia. 
 
Mentre ti sposti da te stessa crei spazio a Noi e permetti a Noi di agire e il tutto donarti. 
Quando sposti la tua mente dai spazio al tuo cuore e puoi sentire che la tua Anima vola libera, 
perché la tua Anima vola libera quando può donarsi. 
Quando appaghi il tuo cuore con l’Amore, con la dolcezza, con la Luce, puoi sentire che Noi 
appaghiamo il tuo cuore, quando appaghi il cuore di una persona che incontri Noi facciamo volare 
la tua Anima. 
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NNoottiizziiee  ddii  TTrraassmmuuttaazziioonnee  OOttttoobbrree  22001188    
  ddii  SSaannddrraa  IInnggeerrmmaann  

Traduzione di Flavia Cavallaro e Nello Ceccon 

Viviamo in un periodo in cui la vita scorre a un ritmo così frenetico che spesso dimentichiamo ciò che è 
importante per noi, mettendo da parte le nostre priorità personali mentre cerchiamo di mantenere il passo. 

Ero con un amico che stava condividendo la sua esperienza riguardo una conferenza a cui ha assistito in cui 
l'oratore ha affermato che l'unico modo in cui le persone possano arrivare a muoversi più velocemente 
consisterebbe nel diventare in parte umani e in parte computer. Che pensiero interessante! 

In realtà, la chiave si trova nel muoverci più lentamente e nell’iniziare a impostare il nostro ritmo, che riflette 
su di noi uno stato di salute ed equilibrio. In questo modo, possiamo tornare nel flusso della vita in cui il 
nostro percorso ci conduca ai prossimi passi di guarigione ed evoluzione in modo equilibrato, invece di 
sentirci come se fossimo intrappolati nel tornado della vita nel mondo moderno. 

Mentre mi impegno in interviste per far sapere alle persone del mio nuovo libro “The Book of Ceremony” (Il 
Libro della Cerimonia), mi sento in difficoltà a trovare le parole per parlare del potere della cerimonia. Quello 
che ho capito è che non possiamo nemmeno lontanamente immaginare il potere insito nell’eseguire delle 
cerimonie. Poiché il lavoro risulta molto centrato sul corpo invece di essere un processo lineare. 

Le culture sciamaniche segnano il tempo in modo diverso rispetto a noi. Siamo estremamente concentrati su 
orologi e calendari mentre le persone nelle culture indigene osservavano i cambiamenti di luce, le fasi lunari, 
le costellazioni nel cielo e, naturalmente, i cambiamenti nelle stagioni. Hanno un metodo più organico di 
guardare il cambiamento del tempo. 

Questo è un modo di vivere più centrato sul corpo che ci porta naturalmente nel ritmo della Terra. E in 
questo senso, noi abbiamo una diversa percezione di navigare nelle onde del cambiamento. 

Sotto molti aspetti, la società ha creato un senso di disconnessione dal vero senso del tempo. Viviamo 
nell'illusione in cui siamo nella storia e nell'evoluzione del pianeta. Questo metodo artificiale di osservare il 
tempo e la vita però crea più malattie, poiché ciò che dovremmo fare è entrare nel flusso della vita, invece 
che separarci da esso. 

La Terra ha 4,6 miliardi di anni. Il vento fu il primo essere vivente, prima ancora che il mare primordiale fosse 
creato. E il mare stesso ha miliardi di anni. E pensate all'età del sole, della luna e delle costellazioni. La 
pratica dello sciamanesimo risale a 100.000 anni fa. E inoltre abbiamo antiche tradizioni ancestrali. 

Quando eseguiamo il lavoro cerimoniale entriamo in questo antico collettivo. Entriamo in una nuova 
frequenza e in una nuova vibrazione della vita in cui possiamo viaggiare attraverso le dimensioni dei regni 
invisibili costruendo ponti, così che le energie di guarigione possano inondare questo attuale collettivo. 

Gli antenati e coloro che verranno in futuro cantano per noi. Ci guidano attraverso le loro canzoni. Tutta la 
natura canta a noi e, nonostante ciò, continuiamo a mettere in discussione le nostre connessioni. Spesso ci 
sentiamo impotenti in mezzo a tanta turbolenza. 

Se chiudiamo gli occhi e sintonizziamo il nostro cuore e la nostra energia con Gaia che ha 4,6 miliardi di anni 
e con gli elementi che aiutano gli spiriti che sono dietro di noi, come potremmo sentirci impotenti? E quando 
attingiamo da questa sensazione, dobbiamo chiederci in che modo ci avviciniamo al nostro lavoro 
cerimoniale. Stiamo entrando in questo collettivo spirituale incredibilmente forte e solido con cuori aperti e 
stiamo davvero facendo del nostro meglio per onorare queste forze della vita? 

Non pensate a questo. Sentitelo. E percepirete tutti i tipi di porte volte a nuove prospettive che si apriranno a 
voi. C'è un diverso tipo di collettivo in cui potete entrare, se lascerete andare le distrazioni del mondo 
moderno. 
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Ma oggi le persone vogliono ottenere nuove cose senza ripetere le pratiche spirituali più volte, per 
raggiungere il sentimento di solidità che deriva dall'approfondire il nostro lavoro in questi tempi che sono così 
destabilizzanti. Avanzare costantemente verso la prossima "nuova pratica" ci fa cavalcare le onde di 
superficie, che portano a sentirsi più destabilizzati. La chiave sta nel far crescere radici il più profonde 
possibili negli antichi metodi che contengono tantissima guarigione e saggezza per noi. 

La Terra ha assistito alle stesse sfide che stiamo attraversando noi ora. Gaia ci sta parlando. Imparate il suo 
linguaggio invece di costringerla a imparare il vostro. 

Eseguite le vostre cerimonie ed entrate nel pieno potere mentre vi unite alle forze primordiali e alle tradizioni 
ancestrali che camminavano dietro di voi e che vi incoraggiano ora ad avanzare verso una nuova evoluzione 
della coscienza. Percepite questa verità nel vostro corpo! 

I popoli nelle culture sciamaniche sanno come ballare con le forze cosmiche dell'universo. 

La luna piena è il 24 Ottobre. Quando eseguirete il vostro lavoro cerimoniale per irradiare la vostra luce 
insieme alla luce radiosa della nostra comunità, tenete a mente l'antichità delle forze spirituali con le quali 
state collaborando quando eseguirete il lavoro. Vi è un nuovo modo per prepararvi a entrare in un collettivo 
così sacro ed essere veramente luce che brilla dentro e attraverso la Terra? Approfondite il vostro lavoro, 
incontrate e ballate con esseri potenti oltre la vostra immaginazione più sfrenata. 

Se siete nuovi lettori delle Notizie di Trasmutazione, vi invito a leggere "Creare una Rete Umana di Luce" 
sulla homepage. 
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Talia 
  

Emissario della Terra Interna 
Canalizzata da Stefania Croce 

 
 

QUESTO È UN BUON TEMPO 

  

Salute Viandante Galattico, lo Spirito di Lemuria si unisce per onorare il 
Divino che è in te. 
 
Sono Talia e da Moanja invio Luce e Benedizioni sulla Terra affinché il 
verbo, i pensieri e le azioni di ognuno possano essere ispirate. 
 

Questo è un buon tempo per pregare ed emettere forme pensiero positive.  
 
E’ giunto il momento di dedicare del tempo per questo; 
 
è giunto il momento che ti renda conto di quale potenziale hai tra le tue 
mani, esso è incredibile in potenza e quantità. 
 
USA IL TUO POTENZIALE DIVINO PER FARE LA DIFFERENZA. 
 
QUESTO E’ IL TEMPO. 
 
Comincia con immaginare una piccola situazione colorarsi di Luce 

attraverso l’intenzione Sacra che proietti, 
 
evita di caricare aspettative e di volere raggiungere un risultato. 
Semplicemente invia Luce e benedici in nome dell’Amore Universale. Fai 
partire dal Cuore queste onde. Una parte della giornata dedicala a questa 
opera di bene. 
 
Vedrai che questo ricadrà positivamente anche su di te, 
 
inizierai a sentire quanto Dio sia presente ad ogni respiro e anche ti 
sentirai co artefice dell’esistenza e non una comparsa passiva. Tu sei 
importante, ognuno lo è. Esci dal complesso del piccolo che non può far 

nulla, perché ciò non corrisponde a verità.  
 
Sappi che la storia così com’è stata tramandata è stata intimamente 
manipolata per farti credere che fossi impotente contro il potere, che le 
regole dovessero essere sempre rispettate, che non potevi aspirare a vivere 
le tue emozioni, la creatività, dovevi anteporre il dovere al piacere, se eri 

felice ti sentivi in colpa perché questo era troppo. Tutto questo e molto altro 
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ancora ha fortemente condizionato la vita di ognuno nelle tantissime 

esistenze precedenti all’attuale.  
 
Adesso, in questa vita, in questo tempo hai la concreta possibilità di 
cominciare un passo nuovo, in linea con la natura Divina, in sincrono con 
lo Spirito. Non si tratta di anarchia, ma di rivoluzione spirituale. In questo 
modo nessuno si farà male, ma si potrà risvegliare attraverso un moto di 

Pace e Amore. 
 
Questa è la Coscienza della Nuova Era che ti vede risplendere nella Luce 
che contieni nel Cuore. 
 
Noi ti siamo accanto per supportarti nel Risveglio 
 
Con Amore infinito 
  
Talia e lo Spirito di Lemuria 
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 La via dell'Io Sono 

Una via di rinnovamento e crescita  
nell'Energia di Amore dell'Io Sono 

 

L'azione dell'Io Sono nella conoscenza e identificazione della 
scintilla divina 

di Mario Ramponi 
  

Molte volte nella nostra quotidianità ci lamentiamo della stranezza di certe esperienze, 

incontri e situazioni, fatti e rapporti che ci creano sofferenze, mortificazioni e delusioni, 

confusione e ansie oltre vere paure. Le persone normali che non si pongono l’impegno della 

consapevolezza, della comprensione del perché delle cose, si barcamenano fra un evento e l’altro cercando 

soluzioni e un po’ di pace, talvolta ci possono pure riuscire ma sono alla mercè dei loro impulsi inconsci e 

della logica degli eventi, non dominano o controllano emozioni pensieri e reazioni che sono gli effetti del 

nostro patrimonio karmico. 

C’è da dire che noi tutti incontriamo nella nostra esistenza ciò che è nel nostro 

programma di vita attirato per legge di attrazione, ciò che vediamo incontriamo e 

viviamo ha una profonda ragione ed è l’effetto karmico di vite pregresse, il bagaglio di 

esperienze vissute chissà da quante vite che attendono ora in questo periodo storico di 

essere riviste, corrette e soprattutto rinnovate alla luce dell’Io Sono, dell’Amore - 

comprensione, consapevolezza accettazione e perdono. 

Questo è il fine ultimo nascosto ai più perché ci vuole consapevolezza e 

conoscenza per capirlo e poi realizzarlo; sì, infatti, l’Io Sono è la forza unica che 

permette di rinnovare e rafforzare la nostra scintilla divina. Come? 

Portiamo un esempio concreto: il rapporto con una persona, partner o altro; in esso io 

proietto quanto mi porto di esperienze, pensieri (pochi)  emozioni sentimenti e reazioni istintive (molte) dal 

passato che mi legano a lui e mi condizionano, ciò che io sento penso e provo per lui  appartiene al mio 

passato, spesso mi fa soffrire o gioire ma mi serve per conoscermi a fondo chi sono, quali i miei desideri e 

aspirazioni, che ruolo svolgere in quella situazione e in genere nella mia vita; però non mi apporta 
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ancora nulla di nuovo  finché non decido io in piena libertà dove mirare e che senso dare 

ad una vecchia situazione. Questo è possibile solo se faccio agire in me l’energia-pensiero di 

Amore dell’Io Sono seguendo un preciso itinerario: cercare di capire con lucidità le reazioni 

istintive ai comportamenti della persona, ciò mi aiuta a comprendere chi sono, quali i 

miei punti deboli; poca autostima, paura di non essere all’altezza, gelosia e orgoglio, 

potere possesso e dominio e altro?  Se stiamo attenti viene fuori tutto il contenuto 

inconscio delle nostre scintille divine, quindi, ne prendo coscienza. 

E’ chiaro, però e molto importante, che di rapporti personali, come di altri aspetti della 

nostra vita, se ne possono, anzi se ne dovrebbero creare di nuovi perché non siamo 

assolutamente limitati o condizionati dal passato, se lo vogliamo, siamo sempre liberi di 

stabilire nuove relazioni che attiriamo per legge di attrazione; esse ci possono servire 

per verificare e favorire ciò che stiamo vivendo nel nostro percorso di realizzazione dei 

nuovi programmi di vita. 

Ora inizia il lavoro, l’azione dell’Io Sono, dell’energia Amore: la trasformazione 

del vecchio karma nel nuovo radioso gratificante e cosciente programma di vita 

in cui sempre più mi identifico. Sono geloso? Ebbene alle emozioni e pensieri di gelosia 

sostituisco sentimenti di amore-compassione, perdono e ammirazione e rispetto per l’altro/a e penso con 

energia ed emozione: è una persona libera con il suo programma di vita, è degna del massimo rispetto stima 

e aiuto, perciò la amo. Se faccio questo, mi elevo ad un alto livello energetico spirituale e 

aiuto realmente l’altro/a a camminare sul suo sentiero libero/a nell’apprezzamento 

della sua e altrui vita. Questo è uno dei mille aspetti che si trasformano con la forza dell’Io 

Sono; si potrebbe continuare all’infinito applicando questa tecnica della trasformazione 

del negativo in positivo o rinnovamento in ogni campo della propria esistenza, salute 

rapporti personali e lavoro ma specialmente io consiglierei di applicarla nella 

conoscenza e trasformazione-rinnovamento di noi stessi, del nostro contenuto intrinseco, 

essenza del nostro karma passato, il nostro DNA SPIRITUALE. 
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Poca autostima? Con formule mirate rafforziamo la fiducia, La stima il riconoscimento e 

l’apprezzamento della nostra scintilla divina ma con costanza pazienza e forte intenzione. Scarse 

motivazioni e stimoli?  Sviluppare interesse e impegno per qualcosa aiutati sempre da 

autoaffermazioni mirate e sostenute dall’Io Sono. Paure e ansie?  Suscitare coraggio fiducia calma 

determinazione ed entusiasmo e nella salute fisica, positività e benessere, equilibrio sanità e armonia in 

tutte le funzioni vitali. 

Secondo l’esperienza mia e di altri questa tecnica è la base della Maestria del Sé, unico 

strumento di identificazione e rinnovamento. Qualsiasi aspetto della nostra interiorità 

può essere riconosciuto e rinnovato con l’energia dell’Io Sono. Occorre riconoscere quanto 

siamo condizionati dal karma passato che si manifesta attraverso le abitudini mentali e comportamentali 

comuni. Non appena risvegliamo in noi l’energia-pensiero Amore dell’Io Sono, siamo in condizione 

ottimale di decidere noi quale atteggiamento consapevole assumere verso il mondo che ci circonda, sarà un 

modo nuovo sicuramente che darà un senso nuovo alla nostra esistenza. La forza Amore dell’Io Sono 

ci dà un nuovo programma, un nuovo ruolo, un modo diverso di vivere apprezzando ogni 

aspetto di noi e della nostra vita. 

L’Io Sono è vita in ogni suo aspetto, scorre ininterrottamente, siamo noi che 

interrompiamo il suo flusso con le nostre prese di posizione, con i nostri schemi e 

comportamenti mentali, è il nostro karma passato che ci condiziona ma se accendiamo 

la fiamma della nostra scintilla, le cose cambiano, siamo in una condizione di alta 

frequenza energetica e possiamo dire: Io Sono identificato nell’Io Sono, sono il Maestro 

del Sé con tutti i suoi diritti e doveri. La vita diventa un’occasione continua di 

creazione e rinnovamento attraverso i nostri pensieri ed emozioni; Vita=Amore, 

identificazione, apprezzamento di sé, mondo rinnovato dall’Amore. 

Per concludere: risvegliare con formule mirate l’Io Sono significa dare inizio ad un 

processo di continua valorizzazione di noi stessi e di rinnovamento, potremo dire: - Ora 

finalmente riconosco la mia scintilla divina, so chi sono come e dove vado.  
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Però c’è da chiarire un aspetto molto importante, altrimenti si può cadere in un atteggiamento illusorio: 

entrando nell’energia quantica dell’Io Sono, si inizia un processo che dura una 

vita; i risultati ci sono ma possono essere lenti e per certe persone desiderose di 

effetti rapidi, deludenti almeno inizialmente per cui è necessario essere pazienti, 

calmi ma volitivi e tesi nell’intenzione profonda di riuscire, veri Maestri del Sé. 

E’ un nuovo modo di vivere nella consapevolezza e nell’amore. 

La formula più adatta per risvegliare il fuoco dell’energia Amore dell’Io Sono è quella 

fondamentale, molto spesso ripetuta, che chiameremo panacea perché cura tutti i mali:   

1.   Sono calmo e so: Io Sono l’Io Sono. Mi amo, mi riconosco come sono e mi 

apprezzo incondizionatamente, ho fiducia nella mia Scintilla Divina e 

vinco.  

2.   Io Sono la manifestazione fisica ed energetica dell’Io Sono, qui ed ora. Io 

Sono qui (3 volte), pieno/a d’amore. 
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URIEL 

www.ilcamminoversolaliberta.it 

MESSAGGI MESSAGGI MESSAGGI MESSAGGI DI AGOSTODI AGOSTODI AGOSTODI AGOSTO    
    
02/08/201802/08/201802/08/201802/08/2018 

  
L'Alba del Nuovo Giorno risorgerà in coloro che sono vigili e attenti al cambiamento. 
 
Tutto intorno è apparenza. La realtà è ben altro. 
  
La realtà mette l'individuo davanti alla scelta. 
  
Scegliere è importante per oltrepassare ogni torpore che l'ambiente proietta per 
destabilizzare le menti. 
 
È l'essere che deve risorgere in tutta la sua magnificenza. 
  
L'essere che ogni individuo riscoprirà nell'istante che aprirà la porta al sentire e percepire 
il battito del suo cuore. 
 
In questo tempo coloro che si sentiranno all'interno del cammino si ritroveranno a una 
svolta importante e percepiranno l'intraprendenza del momento. 
 
Occorre fermezza e decisione nel continuare la strada. 
  
Occorre assecondare ogni esperienza che vi mette alla prova e andare oltre. 
 
La pace interiore risalterà in questo momento. 
  
La pace che il cuore esprime aprendo la porta all'anima. 
  

Arcangelo Uriel 
 

08/08/201808/08/201808/08/201808/08/2018 

  
In questo giorno coloro che entreranno nel silenzio interiore si ritingeranno di una nuova 
cadenza. 
 
Una cadenza che farà risorgere parti nascoste che riscopriranno essere all'interno del 
ricordo dell'anima. 



 12 

 
È il silenzio che in questo momento darà tono e vigore al cuore. 
 
Il cuore ha bisogno di aprirsi e portare alla luce una nuova realtà. 
 
La realtà quale dinamica dell'esistenza nelle anime che si riconosceranno all'interno del 
cambiamento in atto e risorgeranno a nuova vita. 
  
Arcangelo Uriel 
  
  

14/014/014/014/08/20188/20188/20188/2018 

  
Nell'istante che il silenzio interiore entrerà a far parte delle vostre esistenze vi 
riconoscerete anime in cammino e non cercherete risposte dall'esterno. 
 
Scoprirete che tutto è all'interno di Voi e comprenderete che è giunto il momento di 
ritrovare la forza che la volontà del cuore esprime nell'andare. 
 
A poco a poco la via diventerà sempre più chiara e l'anima risorgerà e vi spronerà a 
proseguire verso nuovi sentieri che rispecchieranno desideri di rinascita rivolti al 
presente dell'ora e qui. 
 
Percepirete il cambiamento in atto e vi sentirete parte di esso in spirito di fede e d'amore 
verso il cuore che si è aperto. 
 
Il senso di vuoto che state sperimentando si farà pieno grazie alla vostra presenza e a 
quella di coloro che a voi si uniranno lungo la strada. 
 
Vi invito a ricordarvi chi siete e a portare dentro i vostri cuori queste parole IO SONO 
ESSERE IN CAMMINO VERSO UN NUOVO DIVENIRE. UN DIVENIRE CHE 
RICONOSCO ESSERE PARTE DEL MIO SENTIRE. 
 
 Arcangelo Uriel 
  
  

20/08/201820/08/201820/08/201820/08/2018 

Sorridete alla vita e portate forza e vigore ai vostri cuori. 

Saranno la fede e la speranza in un domani migliore che vi inciteranno a proseguire la 
strada. 

Non fatevi frenare dal passato. Lasciate che ogni esperienza abbia il suo corso. 

Ricordate che il cuore vi incita a proseguire senza porvi alcuna domanda. 
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Solo e unicamente la fiducia che porterete verso voi stessi vi darà coraggio e vi spronerà 
nell’andare. 

Siete voi che dovrete recuperare rispetto e animazione verso quello che sentite e 
percepite all’interno del vostro essere anima lungo la strada. 

La luce di questo momento vi aiuterà a fare chiarezza nelle vostro esistenze. 

Accoglietela e nell’accoglierla la fiamma del vostro cuore si attiverà e vi ricongiungerà 
al Creato. 

Arcangelo Uriel 
  

27/08/201827/08/201827/08/201827/08/2018 

La Terra sta uniformando la sua tettonica all'energia che il Sole emana. 

Vi invito ad accompagnare la Terra nel suo cammino. 

Giungeranno tempi nuovi per coloro che si riconosceranno essere all'interno del grande 
cambiamento dimensionale che sta avvenendo. 

Sentitevi e percepitevi parte del risveglio rilasciando ogni aspetto del passato che vi ha 
destabilizzato. 

Portatevi al principio cuore e riconoscetevi nell'Io Sono di Presenza nell'ora e qui. 

Aprite il cuore e percepirete l'anima in tutta la sua essenza. 

Ricordate che tutto è dentro di Voi. 

Sentitevi esseri di luce in cammino verso la meta: il risveglio dell'anima. 

La forza ed il coraggio di proseguire arriveranno strada facendo. 

È l'istante questo che vi cambierà la vita e vi farà vedere il quadro di insieme attorno a 
Voi nuovo e diverso. 

Le anime che si riconosceranno nel principio Uno come unità nell'Universo si 
incontreranno e proseguiranno apportando l'Unione di Intenti. Pronunciate dentro il 
vostro cuore queste parole: 

Nel principio Io Sono proseguo la via verso una nuova visione della realtà. Una realtà 
che rispecchia la luce e rinnova la vita. 

  
Arcangelo Uriel 
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LIGHTWORKER 
Il Gruppo attraverso Steve Rother 

https://www.espavo.org/  
  

 

Solara ha trovato la Terra 
Promemoria da Casa di Giugno 2018 

  

Dal gruppo: 

Saluti, carissimi.  

Ci uniamo a voi in questo giorno come collettivo, in quanto abbiamo un 
importantissimo messaggio da darvi. Vi portiamo i saluti da Casa. 

E' così che abbiamo iniziato le nostre canalizzazioni molti anni fa, dicendovi che vi 
vediamo sulla Terra. Sappiamo che vi sentite separati da noi, ma non lo siete. Siamo tutti 
connessi, proprio come siete connessi gli uni agli altri. Ma state facendo questo gioco di 
fingere di essere separati, e così facendo vi siete praticamente messi il velo sul viso. Lo 
chiamiamo il velo dell'oblio. Questo velo vi permette di fare un gioco, essendo 
comunque connessi ad ogni cosa, ma fingendo di essere separati. Oggi desideriamo darvi 
un aggiornamento, perché ci sono cambiamenti che avvengono sul vostro pianeta molto 
rapidamente. Possiamo solo parlarvi delle cose che avvengono e sperare che possiate 
vedere quello che sta succedendo, perché voi  state creando gran parte di questo. Diversi 
anni fa, vi abbiamo detto che la Terra era stata trovata. 

La Terra è stata scoperta 

I telescopi e radiotelescopi  terrestri  non vedono gli oggetti reali, ma catturano piuttosto 
le energie o i gas che circondano un pianeta. Inoltre spesso all'interno del vostro sistema 
solare ci sono dei pianeti che non avete ancora visto, perché sono circondati da così tanti 
gas. Così, ciò che vi diremo oggi è che il pianeta Terra è stato trovato grazie all'unicità di 
quella piccola bolla che lo circonda. Brilla in modo diverso rispetto a qualsiasi altra stella 
e riflesso nel cielo. Sì, anche la vostra stella o  sole risplende in modo diverso ora. Ci 
sono parecchie cose che avvengono nel lungo termine, ognuna delle quali è un ciclo. 
Ognuno di questi si è già verificato in precedenza, ad un certo punto della storia, anche 
con il vostro sole.  

La stella primaria, o sole, nel vostro sistema solare, sta riducendo la propria 
magnetosfera quasi come se stesse perdendo il magnetismo. Di nuovo, passa attraverso 
un ciclo di altri e bassi e mentre ciò accade, voi venite colpiti da maggiori radiazioni dallo 
spazio. Non solo la magnetosfera del pianeta Terra vi ha protetti da gran parte di questa 
radiazione, ma anche la magnetosfera del sole vi ha protetti. Tuttavia, ora ha iniziato a 
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ritirarsi e per questo siete stati visti da quest’altro pianeta. Proprio di recente essi hanno 
trovato un modo con cui credono di poter iniziare a connettersi con voi. Ora, 
permetteteci di spiegarvi. E’ difficile dirlo esattamente, perché la prima cosa che gli 
umani vogliono fare è indicare il cielo e scoprire esattamente dove si trova questo 
pianeta.  

Solara sta guardando   

Daremo un nome a questo pianeta, Solara, così potremo discuterne meglio con voi. 
Quando verrà visto dalla Terra, gli umani gli daranno un altro nome collettivamente. Poi, 
quando prenderete contatto, scoprirete il nome che gli hanno dato e potrete tradurlo in 
alcune delle vostre lingue. Poiché hanno un sole davvero unico, lo chiameremo Solara. 
 Solara è un bellissimo pianeta pieno di vita, anche se non così bello come la Terra. 
Solara non è così verde o pieno di vita come il pianeta Terra, ma ha una vibrazione che 
va in profondità. Vi diciamo che in realtà in molti modi è molto simile alla Terra. Solara 
è un po' più grande e un po' più vicino al proprio sole, che ha un diverso tipo di effetto 
sul pianeta. Naturalmente, anche i corpi fisici sono cresciuti in modo alquanto diverso. 
Per quanto riguarda l'evoluzione dello spirito, è molto simile. Ora hanno scoperto un 
pianeta che pensano possa ospitare forme di vita molto simili alle loro, hanno scoperto la 
Terra.  

C'era  moltissima eccitazione al riguardo e, naturalmente, alcuni l’avrebbero portata 
all'estremo. Alcuni volevano viaggiare verso questo strano pianeta che chiamate Terra.  
Immaginavano tutte queste cose e molti di loro iniziarono persino a canalizzare gli esseri 
della Terra. Interessante. E’ successo questo? Sì. Perché essi possono attingere 
energeticamente a voi, allo stesso modo in cui voi potete attingere energeticamente a 
loro. 

Un terzo livello della dimensionalità - Bolle ovunque 

Condivideremo  con voi qualcosa sulla dimensionalità, in quanto può diventare piuttosto 
complicato. La mente umana è sempre stata in una zona di finito, l'altro lato dell'infinito. 
Per questo motivo, è difficile per voi capire il regno completo della dimensionalità. 
Abbiamo spiegato due livelli della dimensionalità, il livello collettivo o il vivere nella terza 
dimensione, passare attraverso la quarta dimensione, e vivere adesso  collettivamente 
nella quinta dimensione. Abbiamo anche spiegato i livelli dimensionali individuali e che 
la vostra luce bianca, che è diffusa in 11 diverse esperienze dello spirito, proviene da 
Casa. Il vostro spirito ha 11 esperienze diverse in 11 corpi diversi, e cerca di trovare gli 
stessi tipi di esperienze. Non tutte sono nella stessa dimensione e ora stiamo usando 
questo in un terzo modo. Ci sono molti modi per parlare della dimensionalità. Mentre vi 
addentrate ulteriormente nel regno della comprensione, vedrete il vostro universo da una 
prospettiva diversa. Diciamo che il vostro universo era solito descrivere "tutto ciò che 
è", ma non lo fa più. Persino i vostri fisici e astrofisici credono che il vostro universo sia 
una piccolissima bolla. Quelle bolle sono ovunque e sono molte di più di quelle che la 
mente umana può contare. In realtà entrano ed escono dall'esistenza. Quando appaiono, 
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sono in quello che chiamereste il Big Bang. Ci sono così tanti di questi universi adesso 
che il tutto viene chiamato multiverso.  

Solara esiste come una riflesso, o una separazione, della luce in cui voi esistete qui. Il 
pianeta adesso ha trovato un modo per iniziare a lavorare con la propria dimensionalità 
ed essi  sperano di poter contattare gli umani attraverso un semplice spostamento 
dimensionale. Alcuni membri dello staff di Espavo hanno detto che adesso stanno 
facendo prenotazioni per le vacanze su Solara. In realtà, essere in grado di rendere il 
proprio spot disponibile per questo tipo di viaggio potrebbe essere più facile di quanto 
pensiate. Quando parlate di quelli che molti di voi chiamano esseri spaziali o ET, questi 
esistono in universi paralleli. Sono in grado di compiere uno spostamento di 90 gradi ed 
entrare nella vostra realtà per un breve periodo, sebbene abbiano fisica e processi diversi. 

Questo è il motivo per cui avete visto navi spaziali viaggiare attraverso il cielo a velocità 
incredibili, poi improvvisamente compiere una virata di 90 gradi perché non sono 
vincolate dalle vostre stesse leggi fisiche. Il risultato è che ci vuole qualche aggiustamento 
perché le cose succedano. Vi diremo anche che Solara è su qualcosa, e molte diverse aree 
di Solara ne sono molto entusiaste. Solara è molto simile alla Terra in qualche modo. 
Uno è che il loro pianeta è molto grande.  Hanno anche diverse linee nella sabbia dove 
avevano tracciato divisioni proprio come avete fatto voi sulla Terra. Non hanno 
affrontato guerre come gli umani; non ne hanno quasi mai avute. Tuttavia, la Terra ha 
avuto costantemente guerre per molti, molti anni. E’ stato un modo per fare soldi, tra le 
altre cose.  

Solara ha una nuova armonia  

E’ affascinante il modo in cui ha funzionato. Solara ha un po' più di energia pacifica, e 
parte di questo ha a che fare con le radiazioni che ricevono dal loro sole che è alquanto 
più vicino. Inoltre, hanno tre lune e sono in grado di trovare una connessione un po' più 
stretta con il cosmo circostante. Pertanto, hanno un po' più di pace. Tuttavia, ci sono 
differenze e ci sono sempre state discussioni. Solara ha anche sperimentato sfide e 
dibattiti  tra i suoi diversi regni. Tuttavia, quando hanno trovato la Terra, quella piccola 
stella blu fluttuante nello spazio, improvvisamente si sono riuniti. Tutti volevano 
partecipare a questa incredibile scoperta e questo è stato uno sviluppo incredibilmente 
unificante su Solara. E’ quasi come se stessero cercando di raggiungere lo stesso 
obiettivo. Comunque stanno condividendo informazioni ed è davvero bello da guardare. 

Non si tratta di una gara per vedere quale paese sarà più grande, o quale area si prenderà 
il merito di qualcosa. Stanno iniziando a condividere informazioni e a lavorare insieme in 
un'armonia che non è mai stata vista prima su Solara. Perciò, questo è assolutamente 
affascinante per noi ed offre alcune delle più grandi possibilità dalla nostra prospettiva. 
Hanno la capacità di entrare in una vibrazione collettiva di quinta dimensione, proprio 
come avete fatto voi. Se riusciranno a stabilire questa connessione con voi, impareranno 
molto dal percorso che avete appena intrapreso ed anche dalle lotte che state 
affrontando oggi come collettività umana. Impareranno inoltre, vedendo come questo 
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bellissimo pianeta giardino si stia evolvendo ad un ritmo incredibile. Speriamo che 
saranno anche in grado di imparare dagli umani come aumentare la propria vibrazione 
molto velocemente senza perdere l'equilibrio.  

La Teoria M e la Matrice Ortagonale 

Questa è la sfida. Anche se aumentare le vibrazioni sarebbe una buona cosa, molte volte 
fa perdere l'equilibrio alle persone. Questo spesso crea un livello di frustrazione che alla 
fine esplode  perché la luce non può essere radicata. Essi sono molto eccitati, carissimi, 
perché possono iniziare a muoversi tra le dimensioni più grandi. Chiameremo 
semplicemente questo  il terzo regno della dimensionalità, perché non ha ancora un 
concetto nella vostra fisica.  Ciò che più avvicina gli umani alla sua comprensione è 
quella che viene chiamata la Teoria M  [da Wikipedia: In fisica teorica la teoria M è una 
teoria, ancora incompleta, che cerca di combinare matematicamente le cinque teorie delle 
superstringhe e la supergravità a 11 dimensioni, includendo le quattro interazioni 
fondamentali, rappresentando una possibile Teoria del Tutto]. Quello che succede è che 
essi hanno questa capacità di spostarsi di 90 gradi e di spostare le dimensioni, o bolle, se 
preferite. Quando gli umani impareranno a fare questo, non solo saranno in grado di 
dominare l'illusione del tempo, saranno anche in grado di spostare le dimensioni e 
percorrere grandi distanze in un istante. Questo è il modo in cui molti dei visitatori del 
pianeta Terra, comprese alcune delle razze parentali, hanno viaggiato verso la Terra. 
Sono stati in grado di fare cose con il vostro pianeta e persino di venire fisicamente sul 
vostro pianeta per brevi periodi di tempo. 

Non viaggiano anni luce. Non è fattibile in questo modo. Sono in grado di spostare le 
dimensioni facendo una virata di 90 gradi attraverso la matrice ortogonale. E’ un 
processo affascinante, perciò anche se la Terra è sostanzialmente un passo avanti 
rispetto a Solara per quanto si potrebbe definire l’evoluzione tecnica, essi hanno trovato 
una chiave e hanno trovato qualcosa con cui stanno iniziando a lavorare collettivamente. 
Osserviamo con anticipazione perché per la prima volta sono stati motivati a lavorare 
insieme come uno per contattare questa pallina blu che galleggia nello spazio. Non 
hanno idea di che cosa sia esattamente, ma sanno che qui c'è vita. Sperano solo che sia 
simile alla loro ed è così. Questo è un punto affascinante perché per la prima volta forse 
è possibile per la scuola della Terra aprire le sue porte ed essere di grande utilità nei suoi 
giorni finali.  

La più grande preoccupazione 

I registri di Akashici contengono tutte le registrazioni non solo dell'universo ma di tutto 
ciò che è in tutte le dimensioni e multiversi. A causa dei rapidi cambiamenti sulla Terra, 
avete impostato un tono che sarà seguito da molti. Ci saranno alcuni che tra breve 
inizieranno a far visita solo per vedere com’è il pianeta Terra e per ammirare la bellezza 
che avete qui. Solara è molto eccitata perché hanno trovato un modo per iniziare a 
lavorare con la matrice ortogonale per fare questo cambiamento, e se è possibile, 
potrebbero interagire con voi prima di quanto pensiate. Ora sono molto preoccupati. 
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Non desiderano venire a cambiare il vostro mondo. Vogliono venire per imparare da 
voi. Adesso stanno operando con le abilità dell'ambasciatore  poiché sono consapevoli 
che questo potrebbe essere un periodo difficile. 

Insegnanti della Terra 

Anche se siete tecnologicamente più avanti, fino a poco tempo fa la Terra ha 
concentrato la maggior parte dei progressi tecnologici sul loro utilizzo. Invece, Solara ha 
sempre mirato a rendere la vita più facile in un modo armonioso e sostenibile. Hanno 
avuto una rivoluzione industriale, ma si muovono più lentamente e in maggior armonia 
con il loro pianeta. Possono insegnarvi molto sul lavoro con la Terra, se siete aperti a 
questo. Questo è l'approccio più bello che possiate avere, perché alla fine molti esseri 
potrebbero voler venire sulla Terra. Tenete presente che i cuori degli esseri di Solara 
sono spalancati, anche verso gli umani. Sono enormemente connessi gli uni agli altri, 
proprio come  eravate connessi ai tempi di Lemuria. Possono portare esempi pratici di 
come questo possa funzionare nel suo complesso. Speriamo che quando queste realtà 
dimensionali si aprono, gli umani smetteranno di concentrarsi sulla divisione e 
separazione che vediamo oggi. Sì,  sarebbe il nostro sogno più grande . Che man mano 
che  alcune di queste cose iniziano a succedere, vi riuniate come esseri della Terra, come 
esseri orgogliosi del pianeta Terra, conservando il vostro orgoglio insieme in unità. Vi 
auguriamo di prendere il vostro posto come grandi maestri dell'universo e di vivere 
l'esperienza che state vivendo adesso. 

Questo è davvero grandioso, perciò cercate questi segni. Quello che vedrete all'inizio 
non è un titolo di giornale  che dice che essi sono  atterrati nella loro astronave. No, 
questo non succederà. Quello che succederà all'inizio, carissimi, è che improvvisamente 
saranno in grado di entrare e uscire da una realtà dimensionale. Ora i loro corpi 
appariranno molto simili ai vostri in qualche modo, ma avranno un modo di comportarsi 
ed un'energia diversi. Avranno anche un modo diverso di comunicare, anche se 
dovranno imparare le vostre lingue per parlare con voi. Vogliono venire tranquillamente 
e fare un ingresso facile, prima per osservare, non necessariamente per prendere 
contatto. Col tempo inizierete a capire chi sono questi esseri e avrete grandi opportunità. 
Speriamo che alla fine essi siano in grado di insegnare agli umani come fare quella bella 
svolta di 90 gradi. Sarà una opportunità straordinaria per raggiungere l'unità in molte aree 
dell'universo, iniziando con questo semplice esperimento. 

Abbiamo grandi sogni e una grandissima eccitazione, perché tutto questo sta per 
succedere. Il Pianeta Terra è stato trovato e sta iniziando ad entrare in comunicazione. 
Nel frattempo, essi invieranno anche segnali e modi diversi di comunicare con voi su 
base universale. Questa comunicazione avverrà attraverso alcune delle lingue universali 
che condividono con voi. Alcuni di voi le capiranno e altri no. La parte importante è che 
anche se non potete assimilare questo usando il cervello, inizierete a sentirlo nel cuore. 
Vi renderete conto che sta succedendo qualcosa di più grande su vastissima scala per 
tutta l'umanità. Siamo incredibilmente entusiasti di questo. Con grande gioia 
condividiamo questo con voi, da questa parte del velo. Mentre guardiamo questo 
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bellissimo esperimento svolgersi  sulla terza roccia dal sole, quella incredibilmente bella 
palla blu che fluttua nello spazio. Godetevi questo viaggio. Carissimi, sappiate che siete 
stati messi qui per scelta. Siete qui con qualcosa di speciale da aggiungere a questo mix e 
avete prenotato il vostro posto con molto anticipo. Godetevi il viaggio. E’ con il più 
grande onore che vi chiediamo di trattarvi  con rispetto reciproco, arricchirvi l'un l'altro 
ad ogni occasione e giocare bene insieme a questo nuovo gioco. 

Espavo 

Il gruppo 

- * - * - * - 

Il salto evolutivo 

Saluti da Casa, carissimi. 

Vi salutiamo come collettivo oggi. Siamo felicissimi di essere con voi e vedere l’umanità 
evolvere magicamente. Vi portiamo un messaggio dal collettivo. Poiché è molto 
importante, ancora una volta desideriamo che tutte le nostre energie siano unite come 
una sola. 

Salto evolutivo 

Vi state risvegliando dal sogno in un modo molto insolito. Vi diciamo che tutti gli occhi 
sono puntati su di voi perché non è mai successo prima in questo modo. E’ anche un 
momento emozionante per noi stare a guardare. All'inizio del vostro pianeta quando 
l'umanità iniziò ad evolversi, era un gioco di libero arbitrio. In realtà, era il primo gioco 
di totale libero arbitrio. Mai prima d'ora è successo che non ci fossero almeno alcune 
linee guida per aiutare a mantenere un gioco in carreggiata. Ahimè, ci fu molta 
discussione su questo punto. Si diceva: "Non saranno sviati? Non si dirigeranno verso 
altre cose e credenze?” Ma eccovi qui ad evolvere, a risvegliarvi dal sogno, iniziando a 
contenere tutto il vostro potere anche nei vostri stessi esseri fisici. E’ incredibile da 
guardare. Siamo così incredibilmente orgogliosi. Ora, permetteteci di dirvi qualcosa su 
ciò che è imminente. 

E’ un tempo magico quello in cui l'umanità sta per entrare. Come abbiamo già detto, sul 
vostro pianeta stanno avvenendo molti cambiamenti. Ci sono diversi processi che ora 
stanno avendo luogo. Questo sarà più evidente col passare del tempo, ma ciò che ci 
interessa è parlarvi del vostro percorso. Mentre andate avanti, il vostro corpo fisico 
inizierà a perdere più densità e questo è un rapido cambiamento evolutivo. Se guardate 
indietro all'evoluzione dell'umanità, vedrete che ci furono segmenti differenti come 
l'uomo di Cro-Magnon e l'uomo di Neanderthal. Troviamo interessante il fatto che non 
l'abbiate chiamata "donna" invece di "uomo". Voi chiamate questi livelli diversi quasi 
come se fossero avvenuti in una notte, sebbene in qualche modo fu così su scala 
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cosmica. Le fasi evolutive sono avvenute molto rapidamente e adesso siete qui  sulla 
soglia di una nuova fase. 

I prossimi 40 anni 

Sì, anche questo sarà molto diverso, perché ciò che fa è permettervi di portare più luce 
nel vostro stesso essere. Porterete più spirito e avrete la capacità di comunicare con gli 
altri spiriti. Ci sono molti processi che dovrete sperimentare per fare questo. Anche se 
sembrerà un battito di ciglia, in realtà ci vorranno ben 40 anni perché gli umani possano 
acclimatarsi a questa nuova forma di esistenza. Per la maggior parte di voi, sarete in 
grado di passare attraverso un processo di transizione verso la bioluminescenza per 
portare tutta quella luce. Nel frattempo, passerete anche attraverso diversi processi per 
perfezionare le cose prima di entrare in quello stato superiore. Questa è un'opportunità 
per arrivare finalmente a molti livelli diversi. Uno di questi è la vostra interazione con il 
pianeta Terra. 

Come abbiamo detto poco prima, lo stesso sole  inspirava ed espirava con il proprio 
magnetismo. Passa attraverso i propri cicli magnetici come fa il pianeta Terra. Su una 
scala più ampia il magnetismo ha iniziato a diminuire all'interno del sole. La 
magnetosfera emanata dal sole ha protetto il pianeta Terra per  moltissimo tempo. La 
Terra ha vissuto nell'ombra della magnetosfera del Sole, che sta iniziando a calare un po'. 
Sperimenterete anche i vostri stessi cicli solari, perché molto presto inizierete 
nuovamente il massimo solare. Quando entrerete  in quella situazione tra circa tre anni, 
inizierete a ricevere le eruzioni solari su base regolare. Sebbene nel frattempo voi 
possiate ricevere le  eruzioni solari, alcuni delle quali estremamente grandi,  la realtà è che 
arriveranno in massa. Con il magnetismo decrescente del sole e il magnetismo del 
pianeta Terra, questo può aprire la Terra a ricevere molte più radiazioni e cariche dallo 
spazio.  

Armonia della Terra 

Una delle cose belle che vedrete è quella che chiamate aurora boreale, le magnifiche luci 
nel cielo. Quando il magnetismo colpisce la vostra ionosfera, si illumina e crea queste 
magiche danze di luce nel cielo. Sono state per lo più in aree settentrionali come la 
Siberia settentrionale, le Isole Aleutine e l'Alaska. Le luci presto si faranno strada verso 
sud ed inizierete a vederle in molte aree diverse. Questi saranno segni di ciò che sta 
avvenendo. Ora, nel frattempo, il pianeta Terra sta lottando con la propria magnetosfera. 
Vedrete tale evento nell'aumento dell'attività vulcanica e sismica, come il vulcano che 
attualmente sta eruttando alle Hawaii. 

Speriamo che vi concentriate sul calmare l'attività vulcanica nel vostro lavoro e 
meditazioni, lavorando in armonia con la Terra. Avete più effetto sul pianeta Terra di 
quanto possiate immaginare. Sì, le  regole che fate per lavorare in armonia con la Terra e 
le leggi che fate in posti diversi per eliminare alcuni di questi inquinanti che avete portato 
nella vostra acqua. Molti di questi hanno avuto un grande impatto sull'umanità e sulla 
sua evoluzione. Alcuni degli inquinanti hanno creato malattie e disturbi che vanno avanti 
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ormai da generazioni. Inizierete a vedere alcuni di questi cambiamenti, ma vedrete anche 
molti cambiamenti avvenire nel  corpo fisico. Man mano che la Terra inizia a scaldarsi 
ancora di più, vedrete ancora più uragani e probabilmente ne sperimenterete molti di 
notevole intensità quest'anno. Molto semplicemente, questo significa che potete avere un 
effetto su questo. Riunendovi, anche in piccoli gruppi con uno scopo espresso 
singolarmente o di gruppo per fare una differenza positiva sul pianeta Terra, potete 
avere un effetto profondo. Questo è vero ora più che mai. Tra adesso e il momento in 
cui quelle eruzioni solari inizieranno ad arrivare tra circa tre anni, il vostro effetto è 
amplificato quasi come se aveste un bonus. Ogni cuore che arriva online per essere in 
armonia con la Terra può essere sentito 10 volte di più di quanto sarebbe normalmente. 
Perciò,  carissimi, questi sono tempi critici per risvegliare la vostra magia in armonia con 
il pianeta Terra. Qualunque cosa possiate fare, sia che aiutiate a far passare le leggi o che 
siate consapevoli di voi stessi, iniziate a lavorare in armonia con cose diverse per 
acquisire una mentalità  generale di tutta l'umanità. 

Poiché la Terra  è un essere vivente senziente, che respira proprio come voi, ha 
sentimenti proprio come voi. Anche se è molto grande e passa attraverso diverse fasi, si 
preoccupa profondamente delle forme di vita sulla Terra, probabilmente più di quanto 
realizziate. Ci sono state bellissime forme di vita sul pianeta Terra. Il genere umano ha 
estinto inconsciamente il 90 percento delle forme di vita della Terra, a causa dell'attività 
umana. Perciò, in linea con questo, in qualche modo vi aiuterà a padroneggiare l'armonia 
necessaria nel prossimo livello di vita. Non invertirete tutto questo nelle strutture 
temporali che avete, ma allineandovi a questo, essendo consapevoli di ciò, iniziando a 
essere consapevoli dell'armonia che potete avere non solo  con la Terra, ma gli uni con 
gli altri,  potete contribuire a placare i terremoti, l'attività vulcanica, gli uragani, a regolare 
l'aumento degli oceani per raggiungere un ritmo confortevole a cui gli umani possono 
adattarsi. 

Il prossimo stadio evolutivo della Terra 

Questo è un bel periodo, poiché la Terra sta passando attraverso questo cambiamento. 
Per favore, capite che ella non sta morendo, ma sta semplicemente attraversando un 
ciclo di cambiamento. E’ passata attraverso molti cicli prima e ce ne sono molti altri in 
arrivo. Madre Terra si preoccupa così tanto dell'umanità e di tutte le forme di vita, dai 
piccoli insetti e persino dei microbi che potete vedere soltanto con un microscopio. 
Sono tutti esseri della Terra e sono molto importanti per lei. Se essi sono in grado di 
passare ad uno stato vibratorio più elevato, quello è anche il suo sogno, e in effetti lo 
sosterrà  se siete in armonia con lei. Questo è il momento giusto per prestare davvero 
attenzione ad ogni impatto che in qualche modo avete sul pianeta Terra. 

C'è un modo per usare le cose in modo più efficace, con meno perdite di vite sul pianeta 
stesso? Queste sono le cose che faranno un’enorme differenza qui. Carissimi, vi diciamo 
anche che riceverete un aiuto perché non siete soli in questo multiverso. Non siete mai 
stati soli. Non solo avete altre dimensioni della vostra realtà, ma avete anche molti di 
quelli che vivono in queste altre bolle che sono proprio come le vostre. A volte hanno 
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imparato a fare le svolte di 90 gradi muovendosi attraverso la matrice ortogonale per 
spostare le dimensioni ed apparire improvvisamente nel vostro mondo. Anche se molti 
di essi possono essere in qualche modo tecnologicamente avanzati, quello che state 
veramente cercando sono le idee. Arriveranno per salvare il vostro pianeta? No, vi 
daranno delle idee su come potete armonizzarvi con la Terra. 

Vi daranno energia ed inizieranno a canalizzare attraverso di voi, perché questo dipende 
dagli umani. Siete sul pianeta del libero arbitrio, perciò essi non verranno per fare 
qualcosa. Semplicemente offriranno idee e ispirazione. Offriranno la possibilità di essere 
in armonia con Madre Terra. Se agite di conseguenza, non importa chi siete o cosa 
pensate, questo può fare una grande differenza. Capite che non vi daremmo queste idee 
se non poteste fare la differenza in qualche modo. Carissimi, vi chiediamo di avere il 
coraggio di parlare, fare un passo avanti e prendere il vostro posto in qualsiasi modo 
possibile in questi tempi. I prossimi tre anni sono particolarmente critici, perché 
aiuteranno tutta l'umanità a salire fino al livello successivo dove avrete meno densità. 

Ringiovanimento 

No, non dovrete essere negli stessi corpi fisici. C'è un’altra parte di cui desideriamo 
parlare quando perdete questa densità e fate la transizione in questi esseri superiori. La 
parte che attendete con ansia è il ringiovanimento. Forse vi chiedete perché avete 
bisogno di ringiovanire fisicamente il corpo denso dal momento che lo lascerete 
comunque alla fine. Si chiama maestria, carissimi. Avete delle opportunità di 
padroneggiare molte cose, e una di queste è la vostra esperienza umana. Molti di voi 
inizieranno ad avere idee su come lavorare non solo con la Terra ma anche con il vostro 
denso corpo fisico. Essi sono connessi, carissimi. Ci saranno nuove idee su come 
trattarlo in modi diversi con l'emergere di molti nuovi concetti. Alcuni di questi verranno 
portati da altre dimensioni del tempo e dello spazio, mentre altri saranno canalizzati 
magicamente. Scoprirete che questo è oh così semplice, facilissimo. Perché non ci 
abbiamo pensato prima? Forse vi è stato dato. Cercate quelle opportunità, perché ne 
vedrete arrivare molte nel prossimo futuro. 

Voi credete che il ringiovanimento sia il contrario del processo di invecchiamento. Ma è 
molto più che ricollegarsi con la vostra giovinezza o invertire il tempo. In verità, è 
un'armonia con il corpo fisico denso. Poiché il corpo fisico denso è del pianeta Terra, il 
ringiovanimento è in armonia con la Terra. E’ lo stesso tipo di armonia che vi chiediamo 
di sviluppare prendendo coscienza del vostro impatto sul pianeta Terra. Queste sono 
tutte cose che vi stanno preparando a fare il prossimo passo verso i livelli più elevati di 
vibrazione e dell’essere. Carissimi, questo non è mai stato fatto prima pertanto siamo 
molto contenti di vederlo succedere. 

Gli umani hanno già fatto passi mai fatti prima, e ora vi state preparando per fare ancora 
altri salti. Non vediamo l'ora di vedere come gestite questo, come ci lavorate e come 
create la magia nel mondo intorno a voi. Il processo di ringiovanimento non è nuovo per 
il pianeta Terra. Lo avete già fatto prima. Ci furono molte volte sul pianeta Terra quando 
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potevate vivere per almeno 300 anni, e se guardate il corpo fisico è stato progettato per 
questo. Allora, qual è il processo che vi fa invecchiare? Una parte è rappresentata dai 
vostri sistemi di credenze, l'energia reale con cui alimentate il vostro cervello per dire al 
vostro corpo: "Vivrò così a lungo ..." Anche se può sembrare molto semplicistico, è 
molto più profondo di quanto possiate capire e cambiare quel sistema di credenze è la 
chiave. La  durata media della vita una volta era intorno ai 300 anni e c'erano persino 
volte in cui gli esseri umani potevano raggiungere i 900 anni. 

Si potrebbe pensare che questo sia sorprendente per un corpo fisico denso, ma non 
pensereste nulla di una roccia che potrebbe durare 900 anni; la roccia è anche la Terra. 
Ora ci sono molte opportunità per iniziare a pensare a questo in modi nuovi.  Vi 
aiuteremo a scoprire e lavorare con questo ringiovanimento su un livello diverso. E’ 
molto eccitante e più possibile che mai adesso, dal momento che l'umanità è entrata nella 
quinta dimensione. 

Abbiamo menzionato molte volte che l'umanità si è già spostata nella quinta dimensione. 
Ma ciò non significa che siate abituati ad essa o addirittura che la usiate. La maggior 
parte degli esseri, in un modo o nell'altro, sta ancora usando la realtà tridimensionale 
all'interno della quinta dimensione. Avete grandi opportunità di creazione e molti di voi 
stanno creando una realtà tridimensionale all'interno della quinta dimensione. Anche se 
alcuni si sentono come se fossero bloccati, o che le cose non funzionino come prima. 
Ma voi siete nella realtà di quinta dimensione ed inizierete ad ancorarla in modi nuovi, 
che vi offrono nuove opportunità. Questa nuova realtà vi permette di entrare 
coscientemente nell'essere esseri superiori, in altre parole un'esistenza più elevata. In 
precedenza agli esseri era possibile  sperimentare questo soltanto andando a Casa prima. 
Alla fine di un gioco, ci sarebbe un evento di estinzione di massa. Tutti andrebbero a 
Casa, per reincarnarsi poi come esseri superiori ed iniziare un nuovo gioco in un altro 
posto. Invece, adesso avrete l'opportunità di entrare in questo dalla Terra. Questo è 
nuovo e siamo tutti estremamente orgogliosi del pianeta. 

La Terra è il primo pianeta del libero arbitrio; ci sono molti che iniziano ad emulare 
questo gioco. Perciò, cercate questo aiuto e nuove idee. Aprite il vostro canale per 
portare dentro e radicare l'energia. Cercate le armonie che potete creare, non solo con il 
vostro essere ma anche con la Terra e gli umani intorno a voi. Questi sono i tempi in cui 
potete fare molta più differenza di quanto avreste mai immaginato prima, carissimi, 
specialmente durante i prossimi tre anni. Vi diciamo che siete in buone mani perché la 
Famiglia dell’ E è qui. Stiamo parlando alla maggior parte di loro in questo momento, e 
molti nuovi arriveranno presto,  quando si risveglieranno dal sogno. Sebbene siano già 
qui sulla Terra, alcuni non hanno ancora raggiunto l'età o non si sono ancora risvegliati 
alle loro reali possibilità. In realtà, essi sono esperti di transizione come molti di voi. 
Tutto quello che dovete fare è ricordarlo.  

E’ assolutamente con il massimo onore che ci rivolgiamo a voi in questo modo. Adesso 
vi lasciamo con tre piccoli promemoria. Trattatevi con rispetto reciproco. Arricchitevi 
l’un l’altro e giocate bene insieme. 
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Espavo da Casa. 

Il gruppo 

La parola “Espavo” è un antico saluto lemuriano che significa “Grazie per esserti 
assunto il tuo potere”. 

 

Traduzione a cura di Magda Cermelli per www.lightworker.it 

Originale in inglese:  
https://www.espavo.org/beacons-light-june-2018/ 

 


